

みはま支援学校では、少しずつ各授業が本格化してきました。 先日、児童生徒の学習環境を整えるために保護者の皆様が清掃 作業をおこなってくれました。日差しが厳しい中での作業でし たが、おかげできれいになりました。気持ち

今月は、1学部・2学部ともに全体で活動する取組がありました。集団を作っていく上で、大切にしたい取組です。今後、

よく学習に取り組むことができます。

仲間の絆がより強くなることを願っています。

今月は、1学部(和歌山病院 入院生)の作品です。ベッド サイドの授業でこいのぼりや 花を制作しました。春を感じ させる作品です。





2等那//一个非ューで新入生を撤迎!



当日は、天気にも恵まれ楽しく過ごすことができました。テントの組立や火起こしなど、一人ではできないこともクラスや他学年の仲間に手伝ってもらいながらがんばっていました。この活動をとおして、互いの距離感が近くなったようです。この1年、協力しながらいろんなことにチャレンジしていってほしいです。

新学期が始まって一ヵ月が過ぎた5月8日(金)、 2学部(通学生)では、バーベキューをして新入 生を歓迎しました。2学部生、21名が2つの班 (火おこし・会場設営、調理)に分かれて活動し ました。



原源との合同行事 春の 三月

5月13日(水)、病棟との合同行事「春のミニ運動会」がおこなわれました。この日は、普段とは違う大きな集団での活動で、たくさんの人との関わりを楽しむことができました。今回は、「運動会」をテーマに



病棟内のベッドサイドでもがんばって学習をおこなっています。本物のバイオリンの音色を聞いたり音楽に合わせて身体を動かしたりすることもおこなっています。耳を澄まして聞いている様子が伝わってきます。

して「フォークダンス」「花リレー」 「玉入れ」「ダンス」などを音楽に 合わせて身体を動かしたり、自分の 感想を表情で表したりしていました。





6月の行事予定



- 6月 1日(月) 県盲ろう支援学校PTA連合会総会(田辺市)
 - 2日(火) 耳鼻科検診
 - 3日(水) 1学部(和歌山病院入院生)1日登校
 - 10日(水)~12日(金) 2学部(通学生)高等部修学旅行【行き先:沖縄県】
 - 13日(土) いきいき交流教室
 - 15日(月) 地震・津波避難訓練
 - 16日(火) 医療相談 いじめ防止対策委員会
 - 17日(水) 1学部 社会見学
 - 18日(木) 学校見学会(保護者・本人対象)
 - 19日(金) 1学部 校外学習
 - 22日(月)~26日(金) 公開授業週間
 - 25日(木) 不審者対応訓練(教職員対象)
 - 26日(金) 全校集会
 - 27日(土) チーム医療みはま支援会議
 - 30日(火) 教科書選定委員会



児童生徒の主治医・学校医と担任等が 一堂に会して児童生徒の支援等につ いて協議します。